
Todos sabemos perfectamente que las entidades de gestión de derechos de autor tienen sus 
propios intereses económicos y tienden a exagerar los datos sobre la repercusión de las 
descargas por P2P (me parece inapropiado llamarlas ilegales teniendo en cuenta que en 
España no es delito descargar sin ánimo de lucro) en la industria cultural. Fuera de todo esto 
me inquieta una noticia que leí recientemente sobre que las tarifas planas de internet podrían 
desaparecer y volver al antiguo sistema de cobro según uso debido a que la red se satura 
mucho. Yo no deseo que esto pase, sería un gran retroceso y un gran perjuicio para el bolsillo 
del ciudadano. Por no hablar del hecho de que las operadoras perderían cientos de miles de 
clientes, ya que en plena crisis económica nadie estará dispuesto a que aumente su tarifa de 
internet. ¿Por qué no se dedican a mejorar las infraestructuras en lugar de buscar pretextos 
para exprimir el bolsillo a los españoles? Sobre el tema de las descargas tengo que decir para 
acabar que si se satura la red pues que no tengo nada en contra de las descargas legales de 
pago, siempre que sean de calidad y a precios más que económicos. 
 


